

FÚTBOL SALA

O Parrulo Ferrol incorpora a Vituco, un ala que llega procedente del Mera coruñés

La Voz

FERROL | La directiva de O Parrulo llegó a un acuerdo con Víctor Pérez Fernández «Vituco» para que se incorpore como refuerzo para la próxima temporada de liga. Vituco tiene 28 años y juega de ala. Entre otros equipos ha jugado en el Hermanos Barbeito, así como en el Cesuras e Ibiza, en la División de Plata, o el Mera, club en el que jugaba la pasada temporada.

Por otra parte, el club sigue haciendo gestiones para incorporar a nuevos jugadores. Se habla del portero Canoli, que dejó el Cidade de Narón, aunque el técnico de los ferrolanos, Mario Cabo, destaca que es un jugador es muy caro para O Parulo.



Vitucó jugó la pasada liga en las filas del Mera de A Coruña I.L.

Manolo Pardo no sigue en el equipo ferrolano, ya que ha decidido colgar las botas y Héctor también deja el equipo. Siguen la próxima temporada Chotto, Jacobo, Yago, Pablo, Pana, Gu-ti, David (juvenil)



El Pádel San Mateo no perdió ni un solo partido en esta competición I.P.S.M.

Triunfo del equipo C del Pádel San Mateo en el trofeo Egalite

La Voz

FERROL | El equipo C del club de pádel San Mateo se proclamó campeón en la categoría masculina de la liga de pádel Egalite de Ferrolterra. A pesar de no ser uno de los conjuntos que partían como favoritos, los jugadores capitaneados por Carlos Seco finalizaron invictos el campeonato. Tan solo cedieron dos empates, uno frente al Club de Campo y otro contra el Club de Tenis C. "Para nosotros fue una sorpresa. Sabíamos que teníamos opciones de ganar, ya que en la liga provincial de A Coruña habíamos conseguido buenos resultados, pero pensábamos que íbamos a perder algún encuentro", admite Seco.

La competición, que se disputaba por primera vez este año y en la que jugaron cerca de 100 deportistas de la comarca, duró algo más de dos meses. En ella, además del San Mateo C, participaron otros ocho equipos: Club de Campo, Club de Tenis A y C, Montón Raptors, Montón Bulls, Pádel Orti-gueira, San Mateo B y D. El formato elegido para la liga fue el de un solo enfrentamiento di-

recto entre los conjuntos. Los partidos ganados sumaban tres puntos, los empates repartían dos, mientras que las derrotas otorgaban uno. El recuento final dio la victoria al San Mateo C. En la segunda posición terminó el San Mateo B. En categoría femenina, en la que participaron ocho equipos, las jugadoras del San Mateo Víboras se alzaron con el triunfo.

Nacional, en A Coruña

La pareja formada por los hermanos Mateo y Jose García de Los Reyes debutan hoy, a partir de las 15.00 horas, en la fase final del torneo Gac Premium Mapfre-RSD. Hípica La Coruña. Los rivales de los ferrolanos son García Diestro y Ramírez Navas, un dúo muy sólido que llegó a competir con la selección española. De hecho, el nivel de los participantes es muy elevado. En el campeonato saltarán a la pista figuras de este deporte de la talla de Fran Iglesias, Jordi Muñoz, Robby Gattiker o el Pitu Losada. La prueba repartirá más de 8.500 euros en premios y forma parte del circuito nacional de pádel.



En Ferrolterra hay un gran número de aficionados a esta espectacular modalidad deportiva I.CÉSAR TOIMIL

Las pistas de lanzamiento se localizarán en Ponzos o bien en Monteventoso

Ferrol albergará el campeonato autonómico de parapente

La Voz

FERROL | El Club Parapente Ferrol, con el patrocinio del Concello de Ferrol y la colaboración de la Federación Aeronáutica Galega, organiza este fin de semana el campeonato gallego de parapente, que se disputará durante el sábado y domingo en Ferrol.

Las pistas de lanzamiento estarán ubicadas en Ponzos o en Monteventoso, dependiendo de la dirección en la que sople el viento y no será hasta la mañana del sábado cuando se decida la ubicación exacta. Desde las playas de Covas o Doniños será una localización privilegiada para ver a los parapentistas en acción.

Ferrol, en donde hay una gran afición a este especialidad deportiva, nunca había albergado una prueba de este nivel. Es más, desde el año 1992 no se disputaba un campeonato gallego en

una zona de costa.

Diego Martínez, miembro del Parapente Ferrol, agradeció ayer en la presentación de la prueba el apoyo del Concello de Ferrol y de la Federación Aeronáutica Galega para organizar esta prueba. Destacó la potencialidad del litoral ferrolano para la disputa de este tipo de pruebas, del que dijo: «Es muy poco conocido por los parapentistas gallegos pero tiene unas cualidades extraordinarias tanto por seguridad como por la gran cantidad de zonas de orientación y viento de las que dispone». Incluso asegura que es la zona de Galicia que con más zonas de vuelo cuenta.

30 participantes

Avanzó que esperan contar con la participación de una treintena de participantes, que son los que ya formalizaron su inscripción en la competición.

En la competición.

Marcos Galán, otro de los miembros del Parapente Ferrol, explicó en cuanto al desarrollo de la prueba que consistirá en un circuito, con balizas virtuales en el aire, que los pilotos deberán de cubrir en el menor tiempo posible.

El Club Parapente Ferrol nació el año pasado con el objetivo de fomentar la práctica de este deporte entre los ferrolanos. Ahora mismo cuenta con 15 pilotos, en su mayor parte de Ferrolterra aunque también de otros puntos de la comunidad gallega. Galán destacó ayer en la prueba que es el club de Galicia que tiene el mayor número de pilotos compitiendo a nivel nacional.

Entre sus próximos objetivos, los miembros del club destacan que está la creación de una escuela de parapente.

BALONCESTO

El Universitario ficha a la jugadora viguesa María Núñez Castro, que militaba en el Celta de Vigo

La Voz

FERROL | El Universitario llegó a un acuerdo con la jugadora viguesa María Núñez Castro, de 19 años, que jugaba en las categorías de base del Compañía de María olívico, que tras su paso (cuatro años) por el Centro de Tecnificación del Siglo XXI (en donde coincidió con Marta Tudanca). Jugó la pasada temporada en el equipo de Primera Nacional del Celta de Vigo.

María Núñez es una base de una gran proyección, que cursará Ingeniería Técnica en Diseño en el Campus de Ferrol. Destaca por su excelente visión de juego y rapidez. Además es una

gran pasadora.

Por otra parte, el club ferrolano confirmó que Laura Audere continuará la próxima temporada en el Universitario. La jugadora se lesionó de gravedad en la pasada temporada pero ya afronta la recta final de su recuperación, que está a cargo de Ángel Bermúdez.

La directiva ferrolana confía en que esta jugadora letona sea un pilar importante en el equipo ferrolano en la próxima temporada. Es una alero muy fuerte, que hace un gran trabajo defensivo y aporta puntos. También siguen Marta Díaz-Pache y Marta Tudanca.



Laura Audere afronta la recta final de su recuperación I.CÉSAR TOIMIL